

27,28 et 29 Novembre 2015
11,12 et 13 Décembre 2015

Troisième édition du festival de théâtre « Lesneven en scène »

« Lesneven en scène » est un festival de théâtre réservé aux troupes amateurs et permet à six d'entre elles, qui ont été sélectionnées, de vous proposer leur travail dans des conditions professionnelles.

Pour la seconde année, un jury, composé de 5 personnes, attribuera le trophée Yves Moraud

Un dépliant spécifique à cette manifestation sera disponible début Novembre. Les troupes sélectionnées pour l'édition 2015 sont : Tro Didro (Douarnenez) ; Tango Théâtre (Guipavas) ; Les Autres (Ploudalmézeau) ; Atelier théâtre en français d'Ar Vro Bagan (Plouguerneau) ; Farrago (Le Relec-Kerhuon) et la Belle Equipe (Saint Rivoal)

Le festival est organisé en partenariat avec la Maison du Théâtre de Brest.

Pass Adulte 3 spectacles : 15 €
Pass Réduit 3 spectacles : 12 €

Dimanche 20 décembre 2015

A 15h30 à l'Arvorik

Spectacle de Noël

« Une journée à l'école de magie »

Avec le professeur Guillaume

Entrée gratuite



CONTACT :

Comité des Fêtes et de l'Animation Culturelle
Mairie
Place du Château
29260 LESNEVEN

RENSEIGNEMENTS :

president@cfacl.fr
06 08 80 72 85

secretariat@cfacl.fr
06 31 11 38 69

communication@cfacl.fr
06 63 63 94 61

SITE :

<http://www.cfacl.fr>



comité des fêtes lesneven

Comité des Fêtes et de l'Animation Culturelle
de Lesneven



Saison 2015-2016

Episode 1

Septembre - Décembre



L'Arvorik.

11-12 et 13 septembre 2015

Fêtes Publiques

Feux d'artifice au stade Georges Martin

Vendredi 11 septembre à 22 h 30

Dimanche 27 septembre 2015

À 14 h 30 à l'Arvorik

« Strujuz »

Création du Bagad Landi et de Bleuniadur.

L'ensemble des arts et traditions populaires du Léon Bleuniadur et le Bagad Landi se sont unis pour créer un spectacle dynamique et coloré qui vous plonge l'espace d'un après-midi dans un monde « éblouissant et merveilleux ». Le mot « Strujuz » a d'ailleurs pour signification lorsqu'il s'applique à l'humain et à ses actions « éblouissant et merveilleux ».

Une deuxième signification du mot « Strujuz » est « fertile et fécond ». Fertile et féconde comme l'est la rencontre entre ces deux ensembles qui se retrouvent pour célébrer avec force le Pays du Léon dont ils sont issus. De la rencontre est né un spectacle fort où les racines léonardes s'ancrent dans le sol de la culture populaire. Ténacité, créativité, sens de l'engagement et de la perfection caractérisent à la fois les habitants de notre région et le spectacle qui a été conçu par les acteurs issus de ce terroir.

C'est des terroirs du Pays Dardou, de Chateaubriand, du Haut Léon ou encore du Gallo-Vannetais qu'ont été puisées les musiques et danses qui illustrent ce spectacle.

Tarif unique : 12 € (le nombre de places étant limité, il est prudent de réserver).



Samedi 17 Octobre 2015

à 20 h30 à l'Arvorik

CANTO GENERAL

Pablo Neruda et Mikis Théodorakis

Direction : Jean Golgevit

Cri déchirant de révolte contre toutes les forces et toutes les formes d'oppressions, le CANTO GENERAL est devenu un chant de solidarité avec les opprimés, les humiliés et les exploités.

Pablo Neruda a rédigé de 1938 à 1950 les 231 poèmes du CANTO GENERAL, vaste fresque sur l'histoire et les destinées des peuples de l'Amérique latine. Toute la passion du poète pour son peuple et son pays anime ce chant épique.

Mikis Théodorakis, compositeur, est surtout connu par la musique du film Zorba le Grec et par celle du film Z. Il est l'auteur de symphonies, musiques de chambres et ballets, mais sa source d'inspiration est la poésie grecque qu'il met magistralement en musique. En 1970, réfugié politique à Paris il met en musique plusieurs poèmes du CANTO GENERAL de son ami Neruda. Après le retour de la démocratie en Grèce en 1974, il peut enfin diriger le CANTO GENERAL devant des milliers de Grecs enthousiastes.

Le Chœur du Canto, composé de 50 choristes et dirigé par Jean Golgevit interprète avec force et puissance cette œuvre magistrale. Un grand moment de bonheur et d'émotion.

Tarifs en réservation : 13 € et 16 €

Tarifs sur place : 17 € et 20 €



Vendredi 6 Novembre 2015

A 20 h 30 à l'Arvorik

Paroles de Poilus

C'est au début du mois d'Août 1914 qu'éclate en Europe le premier conflit mondial. Il va durer 4 années.

Les combattants bretons, qui sont plutôt résignés, partent en bon ordre, à mesurent qu'ils reçoivent leur feuille de route. Les bretons, qui sont nombreux aux premières lignes, se caractérisent par leur courage. Parmi les 1 400 000 soldats français morts à la guerre, on dénombre plus de 130 000 Bretons.

Le spectacle « Paroles de Poilus » est bâti à partir de lettres de soldats du Léon et de travaux d'historiens. Cinq personnages (Jaig : jeune soldat, Mamm : sa mère, Rose : sa fiancée et deux lecteurs) racontent ces quatre années terribles sur le front et en Bretagne.

Ce spectacle est interprété en français par Gwendolyn Langonné, Erwan Quemeneur, Nicole Le Vouch, Jean-louis Le Hir et Goulc'han Kervella.
Tarifs : 8€ et 10€

